

Jueves 22 de Septiembre del 2011

Última modificación 22.09.2011

El Financiero Dólar, en su máximo de casi 2 años ante el peso Clara Zepeda Hurtado En medio del anuncio de la operación twist de la Reserva Federal (Fed) y de la salida de capitales de México hacia los bonos del Tesoro de Estados Unidos, el dólar acentuó aún más su alza frente al peso y alcanzó su mayor nivel en casi dos años. Wall Street arrastró hacia las pérdidas a las bolsas del continente americano, mientras que los rendimientos de los bonos del Tesoro alcanzaron mínimos históricos. De acuerdo con el Banco de México (Banxico), el tipo de cambio del peso se depreció 21.95 centavos, a 13.4020 unidades por dólar spot, su nivel más alto desde el 6 de octubre de 2009. P.C. tipo de cambio, dólar Fed anuncia nuevo estímulo para la economía de EU Clara Zepeda Hurtado Con el fin de aminorar el riesgo de una doble recesión sin afectar el objetivo de estabilidad de precios, la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos puso en marcha su tercer plan de estímulo económico, que consiste en aumentar su tenencia de bonos del Tesoro a mayor plazo en 400 mil millones de dólares hasta junio de 2012. Tal como anticipaban los mercados financieros internacionales, el banco central resucitó la operación twist, una vieja herramienta que empleó en 1960, para tratar de reanimar a la economía; además, refrendó su compromiso de mantener la tasa de referencia en mínimos históricos hasta mediados de 2013. P.C. Estados Unidos, recesión, plan de estímulo económico Cerrarán sus puertas 20 mil negocios Isabel Becerril En 2011 cerrarán sus puertas unos 20 mil establecimientos comerciales, contra los 25 mil que desaparecieron en 2009, año de la crisis económica. Arturo Mendicuti Narro, presidente de la Cámara Nacional de Comercio de la Ciudad de México (Canaco), explicó que la principal causa del cierre de negocios en la capital del país es la falta de planeación en la creación de éstos, y no tanto por la falta de ventas o de mercado. En conferencia de prensa señaló en la ciudad de México hasta el momento han "muerto" 11 mil negocios. Acerca de las ventas destacó que en septiembre registraron un incremento de 3.5 por ciento con respecto al mes anterior. P.C. comercio, establecimientos, crisis Congelamiento del empleo podría prolongarse hasta 2012 Zenyazen Flores Al cierre de 2011 se esperan dificultades para el mercado laboral debido a su lento crecimiento; de hecho, el país atraviesa por un "congelamiento" del empleo que podría prolongarse hasta 2012, advirtió José Luis López Lepe, presidente del Consejo Consultivo de la Asociación Mexicana en Dirección de Recursos Humanos (Amedirh). "Yo creo que sí va a tener dificultad el empleo y también los que están en busca de un empleo, ya que se están congelando las plazas en las organizaciones ahora que se ve venir esta crisis, tal vez más fuerte de lo que esperábamos", señaló en entrevista luego de la inauguración del 46 Congreso Internacional de Recursos Humanos: Creating People Advantage. P.C. empleo Reforma Bate España récord histórico de turistas Luis Méndez / CorresponsalMadrid, España (22 septiembre 2011).- España batió un récord histórico en materia de turismo en el mes de agosto al recibir a 7.64 millones de visitantes, un 9.4 por ciento más que en el mismo periodo de 2010. En los primeros ocho meses de 2011 ingresaron en el país europeo casi 40 millones de turistas, lo que supone una mejora del 7.8 por ciento con respecto al año pasado, según la Encuesta de Movimientos Turísticas en Fronteras (Frontur), elaborada por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio. Los datos oficiales refuerzan las buenas perspectivas para el conjunto de 2011, que podría convertirse en el cuarto mejor año de la historia del turismo en España. P.C. turismo, España Asfixia crisis en España a municipios Luis Méndez / CorresponsalMadrid, España (22 septiembre 2011).- La crisis económica está asfixiando a centenares de ayuntamientos españoles, que se encuentran a un paso de la quiebra debido a las enormes deudas contraídas y la imposibilidad de hacer frente a los pagos corrientes por la falta de recursos. La retención de salarios a los funcionarios, los recortes al presupuesto y los impagos de facturas a las empresas suministradoras de electricidad, son los síntomas más claros del apagón municipal que se está produciendo en España como consecuencia de la crisis desatada en 2008. P.C. crisis, deuda, España Avanzan mujeres en China APBeijing, China (22 septiembre 2011).- Está apenas en su primer año en la Universidad Tsinghua, pero Mia Wang tiene una confianza ilimitada en sí misma. Cuando se le pregunta qué es lo mejor que tiene su poblado natal Benxi, en el extremo nororiental del país, la joven sonríe abiertamente y declara: "La excelencia de su gente, la gente como yo". Mia es miembro de la Liga Comunista, estudia en una de las mejores universidades científicas del país y posee destrezas envidiables en caligrafía, piano, flauta y pingpong. Mujeres con ese tipo de talento se está viendo cada vez más en los centros urbanos de China e integran la generación más educada de mujeres en la historia del país. P.C. China, mujeres, género Conceden deuda por \$5 mil millones al DF Lorena MoralesCiudad de México (21 septiembre 2011).- A diferencia del recorte de transferencias federales, la propuesta del Ejecutivo es aumentar el techo de endeudamiento para el Distrito Federal. En la Iniciativa de Ley de Ingresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal de 2012, se establece un techo de endeudamiento para la Capital de 5 mil millones de pesos, lo que representa un 25 por ciento de incremento, comparado con 2011. "Se autoriza para el Distrito Federal la contratación y ejercicio de créditos, empréstitos y otras formas de crédito público para un endeudamiento neto de 5 mil millones de pesos para el financiamiento de obras contempladas en el Presupuesto de Egresos del Distrito Federal para el Ejercicio Fiscal 2012", dice el artículo 3 de la Iniciativa de Ley. P.C. deuda, Distrito Federal Cotiza dólar en 13.95 pesos a la venta Ernesto SarabiaCiudad de México (22 septiembre 2011).- Después de tocar niveles de hasta 14.20 pesos en casas de cambio y previo a la apertura de bancos en el País, el dólar cede terreno, aunque se mantiene 23 centavos por encima de su cierre, a 13.95 unidades a la venta, en ventanillas de Banamex. Por segundo día consecutivo, el peso mexicano sufre elevadas presiones en el mercado de cambios, porque a los inversionistas no les agradó el comunicado de política monetaria que difundió ayer la Reserva Federal de Estados Unidos. Según Banamex, el dólar menudeo de la Unión Americana se recibe en 13.48 y se vende en 13.95 unidades, con lo que el peso se depreciaba 1.7 por ciento. P.C. tipo de cambio, dólar Suben precios al consumidor 0.21% Juan Carlos OrozcoCiudad de México (22 septiembre 2011).- Durante la primera quincena de septiembre, el Índice Nacional de Precios al Consumidor registró un avance de 0.21 por ciento, con respecto a la segunda quincena de agosto, informó el (Inegi). Este registro es el más bajo en la historia para un periodo similar, el cual tradicionalmente es afectado por el regreso a clases. En términos anuales, la tasa de inflación reforzó su tendencia descendente y se ubicó en 3.16 por ciento, contra 3.36 por ciento registrado en la segunda quincena de agosto. P.C.

precios, inflación, Índice Nacional de Precios al Consumidor, INEGI Se desaceleran exportaciones y consumo Juan Carlos Orozco Ciudad de México (22 septiembre 2011).- Durante el segundo trimestre del presente año las exportaciones de bienes y servicios crecieron 8.1 por ciento, respecto al mismo lapso del año anterior, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Esta cifra contrasta con el avance de 14.07 registrado en el primer trimestre de 2011 y todavía más con la tasa promedio de crecimiento de los cuatro trimestres de 2010, que se ubicó en 26 por ciento. En lo que se refiere al gasto que hacen las familias y empresas mexicanas para cumplir sus necesidades, el crecimiento fue de 4.3 por ciento, comparado con el mismo periodo del año anterior, cifra inferior al 6.8 por ciento que creció en ese lapso de 2010, según cifras del Inegi. P.C. exportaciones, consumo Pide Lagarde trabajar en crisis de deuda Reuters Washington DC, Estados Unidos (22 septiembre 2011).- La jefa del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, se refirió a la situación económica mundial durante un encuentro del FMI en Washington este jueves, llamando a tomar acciones para contener los déficits y señalando que la crisis griega no se compara con otras vistas, como la argentina. La líder del fondo indicó que se necesitan medidas sólidas y bien ancladas a mediano y largo plazo, que busquen restablecer las finanzas públicas mediante la estabilización y reducción gradual de la deuda, agregando que tales pasos deberían ser prioritarios. P.C. FMI, deuda, crisis, economía mundial Apoyarán a 144 nuevas empresas Karla Rodríguez Ciudad de México (22 septiembre 2011).- Con 70 millones de dólares arrancó el Fondo de inversión México Ventures, el cual capitalizará a su vez fondos de inversión que apoyen a emprendimientos con capital semilla o Venture Capital. Los recursos serán aportados por Nacional Financiera (Nafin) y la Secretaría de Economía (SE), para impulsar el desarrollo de al menos 144 empresas. José Antonio Aguilar Bueno, director general Adjunto de Banca de Inversión de Nafin, explicó que México Ventures capitalizará con recurso que van desde 5 y hasta 10 millones de dólares a fondos de inversión, orientados a financiar proyectos de nuevas compañías. P.C. inversión, empresas, proyectos El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89552.html> Crece riesgo país en México Ricardo Jiménez | El Universal El riesgo país de México registra su nivel más alto en lo que va de este año al alcanzar un cifra de 221 puntos, debido a la incertidumbre sobre la resolución definitiva de la crisis de deuda de Zona Euro y la preocupación que existe en relación a la perspectiva de una mayor desaceleración de la economía global. El índice de riesgo país es un indicador que mide el premio que se le pagará al inversionista extranjero por traer sus recursos monetarios al mercado local, además es la diferencia entre el bono de 10 años nacional con respecto al mismo plazo de Estados Unidos. P.C. riesgo país <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89562.html> Firms congelan plazas por freno de economía David Aguilar Juárez | El Universal En los meses por venir no se dará una ola de despidos en las empresas, no es esa la noticia que tenemos de nuestros agremiados, pero sabemos que las plazas que pensaban generarse en la última parte del año van a congelarse, dijo el presidente de la Asociación Mexicana de Dirección de Recursos Humanos (Amedirh), José Luis López Lepe. En la edición 46 del Congreso Internacional de Recursos Humanos fue perceptible la duda sobre el futuro cercano ante un previsible freno económico de México que golpearía la generación de empleos. P.C. empleo, crisis, empresas <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89568.html> Petrobras y socios hallan más petróleo en aguas profundas Redacción | El Universal La empresa petrolera brasileña Petrobras anunció el descubrimiento de descubrió reservas de petróleo y gas en una concesión en aguas muy profundas que explora en la cuenca marina de Sergipe-Alagoas, en el noreste del país, en lo que constituye una “nueva provincia petrolífera” para Brasil. “Las informaciones obtenidas hasta ahora son suficientes para confirmar el descubrimiento de una nueva provincia petrolífera en la cuenca”, dijo la mayor empresa brasileña en un comunicado. P.C. Petrobras, petróleo, aguas profundas <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89570.html> Japón impulsará aerogeneradores Japón se unirá al desarrollo de turbinas de viento flotantes para usar mar adentro frente a la costa del Pacífico que fue golpeada por el tsunami, mientras revisa sus fuentes de energía tras el desastre nuclear de Fukushima. El país busca superar a los líderes del sector en Europa, dijo Masanori Sato, funcionario del ministerio de comercio. “Para tomar la delantera en la energía eólica marítima, queremos que se lleven a cabo estudios y desarrollos domésticos y que los fabricantes impulsen sus capacidades”, dijo Sato. “Desde el punto de vista del apoyo de la reconstrucción y la promoción de la energía eólica, creemos que impulsar la investigación y el desarrollo de flotas eólicas marítimas es bueno”, dijo. P.C. Japón, energía eólica marítima <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89553.html> Turismo foráneo en México Rubén Migueles Tenorio | El Universal El comportamiento del turismo internacional que visita México en lo que va del año no ha sido homogéneo, mientras los visitantes estadounidenses que conforman la mayoría tienden a disminuir, los visitantes de otras naciones como Canadá, Reino Unido, Argentina, Francia y Brasil vienen en ascenso. Durante los primeros siete meses del año el número de visitantes internacionales a México vía aérea ascendió a 6 millones 313 mil turistas, cifra 1.4% inferior a la registrado en el mismo periodo del anterior, resultado en buena medida de la contracción de los viajeros estadounidenses. P.C. turismo El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/09/22/mercados-europa-viven-jornada-negra> Mercados de Europa viven jornada negra Reuters / Redacción Las acciones europeas bajaron a un mínimo de 26 meses el jueves, ante un panorama económico sombrío de la Reserva Federal de Estados Unidos y débiles datos en China y Europa que alentaron los temores a una nueva recesión global. El índice FTSEurofirst 300, referente amplio de las acciones europeas, cerró extraoficialmente con una baja de 4.6% a 876.01 puntos, lo que lleva la pérdida en la semana a un 6.6% y en el mes a un 9.4 por ciento. En Alemania el indicador DAX retrocedió 4.96%, en París el CAC 40 se derrumbó 5.25% mientras que en el mercado de Londres, su indicador FTSE 100 terminó la jornada con una baja de 4.67 por ciento. P.C. sistema financiero, mercado bursátil, Europa <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/09/22/inicia-comision-hacienda-analisis-pef-2012> Inicia comisión de Hacienda análisis del PEF 2012 Notimex La Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, se declaró en sesión permanente para el análisis de la Ley de Ingresos y otros proyectos fiscales que el gobierno federal entregó al Congreso de la Unión el pasado 8 de este mes y aprobó su plan de trabajo. El presidente de la comisión, el panista, Mario Alberto Becerra Ponoroba, presentó el plan de trabajo que se abordará desde hoy, hasta el 20 de octubre, fecha límite para que la Cámara de Diputados le remita ese paquete fiscal al Senado de la República. P.C. SHCP, Cámara de

Diputados, ley de ingresos, paquete fiscal <http://economista.com.mx/economia-global/2011/09/22/paises-desarrollados-tienen-viento-contra-zoellick> Países desarrollados tienen el viento en contra: Zoellick Reuters El presidente del Banco Mundial (BM), Robert Zoellick, dijo que la situación de las economías en desarrollo se estaba poniendo peor, en medio de las tensiones mundiales por la crisis de la deuda europea. Afirmó que los países de mercados emergentes se enfrentan al riesgo de presiones proteccionistas y de volver al populismo, al tiempo que cuentan con un limitado espacio de manejo fiscal para responder a la crisis global comparado con la situación del 2007-2008. "Los países en desarrollo enfrentan crecientes vientos en contra", afirmó. "Si la situación se deteriora aún más, el crecimiento de los países en desarrollo podría girar a la baja, sus precios de activos podría caer y sus préstamos morosos podrían incrementarse. Con estas presiones y perspectivas, tenemos que anticipar posibles presiones proteccionistas, políticas de empobrecer al vecino y un riesgo de retroceder al populismo". Sin embargo y pese a los graves problemas que aquejan a la economía mundial, Zoellick dijo que aún descartaba la posibilidad de una nueva recesión en las mayores economías, aunque cada día esa idea pierde fuerza. P.C. crisis, deuda, países desarrollados La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/22/85743691-venden-el-dolar-en-13-95-pesos-en-bancos> Llega el dólar a 14.02 pesos en bancos La Jornada On Line México, DF. El dólar se ubica hasta 14.02 pesos a la venta en bancos y en 13.47 pesos a la compra en precio de ventanilla en bancos. El dólar libre se vende este jueves en un promedio de 13.26 pesos y se compra en 12.32 pesos en casas de cambio localizadas en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la ciudad de México (AICM). El billete verde se oferta hasta en 13.95 pesos, 35 centavos más en comparación con la mañana de ayer, en tanto que el precio más bajo en que se ofrece es de 11.60 pesos en centros cambiarios de la terminal aérea de la capital mexicana. P.C. tipo de cambio, dólar

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/22/10465358-mexico-junto-con-otros-6-paises-pide-rapida-resolucion-de-crisis-del-euro> México pide rápida resolución de crisis del Euro De la Redacción Los gobiernos de Reino Unido, México, Indonesia, Australia, Canadá y Corea pidieron a los países de la eurozona y sus instituciones actuar rápidamente para resolver la crisis del euro al considerar que todas las economías de esa región deben enfrentarse a la sobre carga de la deuda para evitar el contagio al resto de la economía mundial. En una carta que enviaron al presidente de Francia, Nicolás Sarkozy, quien presidirá la reunión del G20 en noviembre próximo, dijeron que el acuerdo de julio para fortalecer el Fondo para el Financiamiento de la zona euro fue un primer paso importante. P.C. crisis, zona euro

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/22/93745592-crudo-en-ny-baja-mas-de-5-en-su-apertura> Cae precio del crudo en Nueva York 5.01 dólares, a 80.91 por barril AFP Nueva York. Los precios del petróleo caían más de 5 por ciento este jueves en la apertura de Nueva York, alcanzando sus niveles más bajos desde hace un mes, en el marco de la debacle de las plazas bursátiles europeas, deprimidas por el discurso pesimista de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos. Hacia las 13:10 horas GMT, en el New York Mercantile Exchange (Nymex), el barril de "light sweet crude" para entrega en noviembre se intercambiaba a 80.91 dólares, una baja de 5.01 dólares (5.8 por ciento) con respecto al cierre de la víspera. P.C. precio, crudo, petróleo El País

http://www.elpais.com/articulo/economia/Bolsas/desploman/sombrio/panorama/economia/internacional/elpepueco/20110922elpepueco_2/Tes Las Bolsas se desploman ante el sombrío panorama de la economía internacional EL PAÍS | Madrid 22/09/2011 El rosario de malos augurios sobre la situación económica internacional que se ha conocido esta semana ha dado nuevos bríos a la tendencia bajista en los mercados financieros, que tampoco acaban de creer en la efectividad de las medidas que se están anunciando a ambos lados del Atlántico para detener la hemorragia. Primero fue el FMI quien avisó de que el estancamiento se prolongará durante más tiempo de lo previsto y llegará a 2012. Un día después, el miércoles, este organismo trasladó el foco de atención sobre la banca, dado que si nadie le pone remedio, los problemas de liquidez derivados de la crisis fiscal del euro pueden dejar al sector al borde del colapso. Y por si esto fuera poco, ayer la Reserva Federal cerró el círculo al advertir de que los riesgos a la baja sobre la primera potencia mundial son "significativos". P.C. sistema financiero, economía internacional

http://www.elpais.com/articulo/economia/Lagarde/advierte/crisis/financiera/puede/ser/peor/2008/elpepueco/20110922elpepueco_9/Tes Lagarde advierte de que la crisis financiera puede ser peor que la de 2008 AGENCIAS | Washington 22/09/2011 La directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, ha considerado "muy positivas" las medidas que han adoptado algunos países de la zona euro para reducir sus niveles de déficit, al mismo tiempo que ha reconocido que éstas, tal y como ha ocurrido hoy, no se están reflejando de forma inmediata en los mercados. Además, ha advertido de que la crisis que se cierne sobre la banca puede acabar siendo más grave que hace tres años ya que ha reconocido que ahora existe un espacio "más estrecho" para la recuperación global que al inicio de la crisis financiera de 2008. Entonces, ha recordado, los Estados contaban con más espacio para maniobrar y su capacidad para prestar ayuda al sistema financiero era mayor que en estos momentos por la necesidad actual de reducir los déficits. Para superar la grave situación que atenaza el futuro a corto y medio plazo de la economía, la directora del FMI ha reconocido que echa de menos un "impulso colectivo" para hacer frente a la situación actual, similar al que llevaron a cabo los líderes de todo el mundo tras el colapso de Lehman Brothers. Sin embargo, se ha mostrado confiada en que se pueda recuperar el espíritu de cooperación que mostraron de los líderes del G-20 en Londres. P.C. crisis financiera, FMI

http://www.elpais.com/articulo/economia/aumento/exportaciones/reduce/deficit/comercial/158/elpepueco/20110922elpepueco_4/Tes El aumento de las exportaciones reduce el déficit comercial un 15,8% AGENCIAS | Madrid 22/09/2011 El déficit comercial alcanzó los 25.708 millones de euros entre enero y julio, lo que representa un descenso del 15,8% respecto al mismo periodo del año anterior, según los datos del ministerio de Industria, Turismo y Comercio. Este resultado fue consecuencia del incremento del 17,8% de las exportaciones hasta alcanzar los 124.998 millones de euros. Por su parte, las importaciones aumentaron el 10,3% con 150.706 millones de euros. El déficit energético aumentó un 18,2% mientras que el no energético disminuyó un 82,3%. La tasa de cobertura del periodo fue del 82,9%, una cifra 5,2 puntos porcentuales al de los siete primeros meses de 2010. P.C. exportaciones, déficit comercial

